

南無ちゃんのブログ 2014年5月

5月1日(木)	さようならIE(インターネットエクスプローラ)	2
5月2日(金)	アマゴの燻製を真空パック	2
5月4日(日)	GWクルージング	3
5月5日(月)	鮎釣りの準備中	4
5月6日(火)	花梨の可憐な花	4
5月7日(水)	大佐山山頂付近でニホンアナグマを目撃	5
5月8日(木)	手作りベーコン	6
5月9日(金)	筍の真空パック	6
5月11日(日)	高津川漁協の年券を購入	7
5月12日(月)	溪流釣り	8
5月13日(火)	燕と雀	9
5月14日(水)	スズメバチの飛び回る季節	9
5月15日(木)	高速道路料金の値上げ対策	10
5月16日(金)	風薫る五月	11
5月18日(日)	ピザ作りの工夫&改良	12
5月19日(月)	カッコーの泣き声を聞きながら	12
5月20日(火)	軽トラに刈払機を積む時の工夫	13
5月21日(水)	ブドウの蔓の延びるスピード	13
5月22日(木)	トウモロコシの苗	14
5月23日(金)	ナイスになったCQ WW DX Contest HP	15
5月24日(土)	鮎釣シーズン前のセーリング	16
5月26日(月)	パラグライダー・車中泊・アマゴ釣り	17
5月27日(火)	やっと芽が出始めた落花生	17
5月28日(水)	燻製器の製作	18
5月29日(木)	ベーコン作り	18
5月30日(金)	気分はリバーサイド	19

5月1日(木) さようならIE(インターネットエクスプローラ)

話のネタとしては少々古くなってしまいましたが、IEがヤバいというニュースにはビックリしました。アメリカのDepartment of Homeland Securityが米国民に向けて「IEを使わないように！」と警告しているようです。

私は日本国民なので、この警告に従う必要はないのですが、危機は回避するに越したことはありません。即刻、IEの使用を中止して、Google Chromeに切り替えました。勿論、Windowsの既定のプログラムの設定をIEからChromeに切り替えると同時に、タスクバーやスタートメニューなどからもIEを削除しました。

マイクロソフトからは、バグフィックス版は未だ提供されていませんが、恐らく私はもう二度とIEに回帰することはないでしょう。

このバグは、FireEye Research Labsにより先週土曜日にアナウンスされました。悪用されると、コンピュータがハッカーに乗っ取られることになるそうです。怖いですねえ！

実際に被害に遭った報告は無いようですが、時間が経てば、この報告を契機にして悪用するソフトが開発されることも有り得ますので、早めに他のブラウザソフトに乗り換えた方が良いと思います。最近の調査(2014年2月)によると、ブラウザではIEが約58%のシェアを取っていて、以下Firefoxが18%、Chromeが17%と続いているようです。



閑話休題、今日は、月曜日に釣ったアマゴを桜のチップで燻す作業をしました。そのために、チップをチョクチョク足す必要があるので、家の近くで草刈をしたり、種蒔きをしたりして過ごしました。

5月2日(金) アマゴの燻製を真空パック

以前ホームセンターで見かけたことのある真空パック器を、買いました。昨日、アマゴの燻製が出来上がったのですが、綺麗に梱包できて、かつ日持ちがするようになったら最高だと思って買いに行ったのでした。

大きなアマゴは1尾、中くらいのアマゴは3尾、小さめのアマゴは5尾まとめてパックに入れました。スイッチを押すと真空ポンプで袋内部の空気を排出してくれます。こんなに綺麗にパッキングできるなんて、とっても楽しくなりました。



午前9時からブドウの管理講習会が、近所であったので参加しました。10時過ぎに帰宅してからホームセンターに真空パック器を買いに行きました。昼食後に真空パック作業をしてから、ブドウ園に草刈に出かけました。やっと私のブドウ達も芽を伸ばし始めました。

5月4日(日) GWクルージング

昨日今日の1泊2日で神戸に行ってきました。GWは何処に行っても人出が多く、交通状態も甚だしいのですが、海の上は空いていて快適なクルージングでした。

昨日は朝の内は晴れていたのですが、午後から曇りがちな天気でした。それでも15kt位の西風で良いセーリングができました。神戸マリンピア内にあるフィッシャリーナに停泊しました。係留するとすぐに、近くにスーパー銭湯に行ってお風呂に入り、ついでに食事をして船に帰りました。とても便利が良い停泊地でお気に入りの一つです。

今日は一日中晴れていましたが、ほぼ無風だったので、鏡のような海面を汽走で帰りました。牛窓と垂水の距離は約40海里で、往路も復路も約7時間の航海でした。



5月5日(月) 鮎釣りの準備中

早い河川では5月1日あたりから鮎釣りが解禁されていますが、私が行こうと思っている河川は概ね6月1日から解禁になります。もう5月に入ったので、秒読み状態です。注文していたウェア類が昨日届きました。

今年は、靴、ドライタイツ、シャツ、ベストの4点をまとめて新調しました。今まで、主にシマノを使っていたのですが、今度はダイワにしてみました。あえて理由を挙げるとすれば、ダイワの方が割安感があったという点です。最近、ダイワの竿を好んで使っているということもあります。引き舟やオトリ缶はシマノですが、一遍に新調すると結構な金額なので、今年はこれぐらいにしたいと思います。

今年の鮎釣り計画ですが、解禁日の6月1日には、去年好調だった千代川に行こうと思います。千代川で開催されるシマノの大会(6月14日)に参加申込しています。調子が良ければ2~3日滞在して、日野川の様子をちょこっと見てから、ダイワの大会(6月10日)の下見のために高津川に行きます。ダイワの大会が終われば直ぐに千代川に引き返す予定です。

6月になると結構スケジュールがタイトなので、いまの内に仕掛けを作ったり、ブドウ園の世話をできるだけやっておこうと思います。



5月6日(火) 花梨の可憐な花

アンテナタワーの下に花梨の木があることは知っていたのですが、どんな花をつけるのか知りませんでした。今日、アンテナタワーの下の草刈をしていたら、淡い紅色の可憐な花を枝先は勿論、幹にまで咲かせているのを目撃しました。なんて美しい可憐な花を咲かせるのでしょうか。

ブドウ園に行って、芽かぎ作業などをしました。敷き藁を広げたいところなのですが、まだまだ遅霜の心配があるので、もう少し見合わせたいと思います。ブドウの新芽には花穂が付いていますが、樹を大きくすることを優先したいので、花穂は早めに除去します。



5月7日(水) 大佐山山頂付近でニホンアナグマを目撃

今日は大佐山にパラグライダーをしに行きました。午前中に1本フライトして、午後3時頃再びフライトしにテイクオフに行ったのですが、山が鳴る程風が強くて、フライトを断念して下山する途中で、ニホンアナグマに遭遇しました。

ニホンアナグマ君は、車を止めて観察していても驚きもせず、ただひたすら無心に道路脇のあちこちをほじくり返していました。

岡山県が作成した有害鳥獣のパンフレットにも紹介されています。我が家の廻りにもいます。地面をほじくりかえして、農作物にも被害を与えます。タヌキと間違えられるケースがありますが、タヌキよりもニホンアナグマのほうが鼻が尖っています。



5月8日(木) 手作りベーコン

一昨日、2週間程塩漬けしていた豚のバラ肉の塩抜きをして冷蔵庫に入れておきました。今日は、それを取り出して、ベーコンとしての仕上げの工程である燻製をしました。30分に一度位のペースで桜のチップを継ぎ足しながら、家の周りであれこれと作業をしました。

3時頃には燻製が出来上がったので、ブドウ園に行って灌水と草刈をしました。5時頃には帰宅して、露を採って下拵えをしました。

夕方は、出来上がったベーコンと露の油いためにアテにして焼酎です。ベーコンは漬け込む時間が長すぎたためか少し塩味が強めでしたが、焼酎の肴にはいけました。

残ったベーコンは、先日購入したばかりの真空パック器で真空パックにしてみました。我ながら見て惚れ惚れします。真空パックにすることで、少しは賞味可能な期間が長くなることを期待していますが、当然ながら賞味期間は印刷されていません。

今日は風の強い日でした。夕方には雷が激しく鳴って、雹を伴う激しい雨が降りました。竜巻注意報が岡山県に発令されていたようです。



5月9日(金) 筍の真空パック

最近、我が家の裏庭に隣接する竹藪に猪が出没して、筍が食い荒らされているようです。筍の季節もそろそろ終盤なので、真空パックと乾燥筍を作ってみることにしました。

朝掘りたての筍を大釜に入れて、米糠と唐辛子を入れて水に筍を漬けた状態から煮て、あく抜きをしました。2時頃、釜から取り出して皮を剥いて、少し日に曝したものを、一部は乾燥筍に、一部は真空パックにしました。

乾燥時間は干し椎茸と同じように約10時間乾燥するようにタイマーをセットしました。まだ乾燥中で、明日の早朝に完成予定ですが、どんな仕上がりになるのか楽しみです。



防除のために、小型の噴霧器が欲しかったので、工進のLS-10をネット通販で購入しました。昨日注文したのに、今朝配達されました。ネット通販はとっても便利です。(やるな！天尊?)早速開梱して、桃や桜桃(さくらんぼ)の防除に使いました。



5月11日(日) 高津川漁協の年券を購入

昨日から家内の実家に行きました。鮎の解禁も間近なので、行ったついでに高津川の年券を購入しました。去年はピンク色でしたが、今年は緑色の腕章です。

帰りに、サツマイモ(品種＝紅あずま)の蔓を購入したので、帰宅後直ぐに植えました。ちょっと前に畝を作って準備していました。この畝はブドウ園の一角に作ったものです。今年の冬、ブドウ園の周囲をワイヤーメッシュで囲んだので、猪は来ないだろうと安心しているのですが、なにしろサツマイモを植えるのは初めてなので、どうなることやら？



5月12日(月) 溪流釣り

今日は雨の予報だったので、早起きして溪流釣りに行きました。天気予報では午後くらいから雨脚が強まるとのことでしたが、川では7時頃から小雨が降っていました。おまけに、強風で杉の小枝が道路にばらばらと落ちているような有様でしたので、あまり良い条件ではありませんでした。それでも12時頃まで歩き回って8匹の釣果でした。

やはり、5月にもなると、連休で釣り荒れているのか、釣果があがりませんでした。川の中の持ち上げればクロカワ虫が巣を作っていて、餌は簡単に現地調達できたのは幸いでした。新緑の川の中をトレッキングしているのだと思えば、良い運動ができました。



5月13日(火) 燕と雀

今日は暑い日でした。午前中の早い時間にブドウ園に行って、芽かぎをしました。近所で不幸があったので、10時前からお葬式に参列して、帰宅したらお昼でした。

農作業に行くのも暑いので、長めに昼休みをしていたら、先日注文した「涼かちゃん」という名の農作業用帽子が届きました。この帽子、謳い文句では10°C以上涼しいとのことで、確かに涼しいと感じるのです。



我が家の玄関先に燕が巣を作りました。そろそろ卵を産んだのか、抱卵しているようです。一方、燕の巣から10m位離れた別の建物の軒先に、雀が巣を作っていて、こちらの方は既に雛が孵っているようで、雛らしい鳴き声も聞こえます。

燕の夫婦と、雀の夫婦が揃って我が家で子育てしてくれるので、賑やかになったなあと思っていた矢先、燕と雀がバトルを繰り広げているを目撃しました。

インターネットで調べてみると、どうやら、雀が燕の巣をジャックする習性があるようです。鳥同士、もう少し仲良く出来ないものかなあと思うと少し不愉快になりました。願わくば、燕の卵からも雛が孵りますように・・・

5月14日(水) スズメバチの飛び回る季節

そろそろ季節かなあと思って、スズメバチを捕獲するためのトラップを昨日仕掛けたばかりなのですが、早速成果がありました。

ペットボトルに小さな窓を開けて、中に清酒+酢+砂糖を混ぜ合わせたご馳走を入れてあります。今日は一日中曇り空だったためなのかどうかは定かではありませんが、一つの瓶に3匹(オオスズメバチ1匹+キイロスズメバチ2匹)も入っていました。3箇所に仕掛けたのですが、他の一箇所は蛾やハエのみ、もう一箇所はオオスズメバチ1匹という成果でした。

調べてみると、オオスズメバチは世界で最大で最強の蜂なんだそうです。こんなのに刺されたらたまりません。この時期に飛び回るスズメバチは、どれもが女王蜂だそうです。女王蜂が巣造りに適した場所を物色して飛び回るようです。家や家の周囲に巣を作って貰わないようにするには、今の時季にトラップで捕獲することが手軽で効果的な方法です。

この手のトラップでスズメバチが採れたということも事実なのですが、オオスズメバチが悠々と

ラップから抜け出している姿も目撃しました。PET ボトルの内側を登って入り口に這い上がるのです。2L の PET ボトルには横縞の凹凸があるので登りやすいのでしょうか？ 500mL の PET ボトルだと、そのような凹凸がないので這い上がり難いかもしれません。また、シリコンスプレーなどを内側に塗装すると良いかもしれません。後日実験してみたいと思います。



5月15日(木) 高速道路料金の値上げ対策

いよいよ鮎釣りシーズンを目前に控えて、高速道路を利用する機会が多くなりそうなので、料金が値上がりした高速道路をどのように利用すれば良いのか対策を練ってみました。

4月1日から高速道路の料金体系が新しくなったと聞いていましたが、先週末に中国道を走ってみると従来と比べて2000円が2070円になり微増でした。なぜでしょうか？大幅値上げということだったのに？

NEXCO 西日本のホームページを見てみると、「休日割引 約30%割引 ※2014年6月30日まで約50%割引」と書いてありました。なあんだ！そういうことか・・・じゃあやっぱり7月1日からは $5/3=67\%$ の値上げなんだ！

通勤割が廃止され、代わりに平日朝夕割引が導入されています。この恩恵を受けるにはマイレージ登録が必要です。10円ごとに1ポイントですが、還元する際のポイントによって還元額が異なり、5000ポイントなら5000円なので、還元率は10%にも及ぶため無視することはできません。早急にマイレージ登録手続きをしました。

この度の料金変更では、次のような一寸した落とし穴というか、勘違いし易そうな点があるので留意しましょう。

- 1)マイレージポイントを利用するには、手続きして還元額に交換する必要がある。(インターネットで手続き可能)
- 2)還元額で支払った通行料金はカード会社からの請求明細には記載されない。(いつどの路線を利用したのかをカード会社の明細から知ることが不能となる。)
- 3)ポイントは高速道路会社ごとに付与されるので、原則として合算できない。ただし、東/中/西日本高速道路株式会社と宮城県道路公社のポイントは合算可能。

一口で言えばややこしいのです。！

平日朝夕割引は、更にややこしいようです。

従来の通勤割は 100km 以内という制限がありましたが、平日朝夕割引では 100km までの料金が割引対象となり、100km を越える路線を利用しても割引対象になるようです。

- 1)利用時間帯や利用回数(朝夕 1 回限り)は従来の通勤割と同じ。
- 2)マイレージ登録が必要で、割引額はマイレージポイントとして還元される。
- 3)1 ヶ月の走行回数により還元率が異なる。
- 4)5~9 回で 30%、10 回以上で 50%。ただし、4 回以下だと割引されない。
- 5)回数は毎月 1 日から末日までをカウントする。

以上のことから、当該月の利用回数が少なく、5 回または 10 回に達しない場合には、1 区間のみを無駄に利用した方がお得ということも有り得えます。

往復すれば、2 回にカウントされますが、朝夕 1 回限りという制約があるので、無駄に利用する場合には注意が必要です。

対策として

・・・**極力利用を控える**・・・

というのが最も効果的かつ経済的です。

ひょっとしたら利用するかもしれないという人は、マイレージ登録が未だなら、今すぐにマイレージ登録をするのが有効です。(登録は無料なので)

前述のややこしいルールを頭の片隅に置いて、利用することをお勧めします。

5 月 16 日(金) 風薫る五月

花菖蒲が艶やかに咲きました。昨日まで蕾だったと思っていたのに、ポピーが一斉に咲きました。今日も暑い一日でした。季節は春から夏へと遷り替わっているのを実感します。



5月18日(日) ピザ作りの工夫&改良

昨日、ピザパーティーをしました。

ピザ釜を暖めた後に、煙突部分に鉄板を乗せて熱が逃げにくくしたところ、抜群の効果がありました。途中で加熱することも、焼き床を替えることもなく、6枚のピザを焼くことができました。

ピザ生地も少し工夫して、その効果があることが確認できました。ピザ生地にトッピングしてピーラー(コテの大きいヤツ)に乗せる時に滑りが悪くて、いつも苦勞していました。生地を冷凍しているのですが、トッピングしているうちに融けてくるのか、すべりが悪くなります。粉をふってもあまり効果がありませんでした。

そこで、先日購入した乾燥庫で50℃で2時間ほど乾燥してから、冷凍してみました。これの効果も絶大で、ピーラーに乗せる作業がスムーズにできました。



5月19日(月) カッコウの泣き声を聞きながら

カッコウと言えば、「静かな湖畔の森のかげから、もう起きちやいかがとカッコウが鳴く」という輪唱の歌を思い出す方も多いと思います。調べてみると、カッコウは郭公と書くようです。また、モズと同じように「托卵」をするようです。

それはさておき、今日、ブドウ園で作業をしていると、遠くからカッコウの泣き声が聞こえていました。ウグイスやホトトギス、それに春蟬の鳴き声も聞こえていて、賑やかでした。

カッコウの泣き声を聞くのは久しぶりで、結構珍しいような気がします。カッコウ=閑古鳥という話もあるようですが、確かに此处は超田舎の寂しい処です。まあ、自然が豊かだっということですね。

今日は、午前中ブドウ園で摘芯・誘引作業をして、お昼から3時間程休憩した後に、灌水と防除作業をしました。近頃、晴れの日が続いているので、池の水も少なくなっていました。この池は底樋から水漏れしているので余計です。雨が恋しい今日此の頃です。



5月20日(火) 軽トラに刈払機を積む時の工夫

今日は曇り空だったので、紫外線も弱くて屋外作業日和でした。ブドウ園で3時頃に雨が降り始めるまで、作業をしました。午前中は、ブドウ園内の畦畔の草刈をしました。畦畔は乗用草刈機では無理なので、仕方なく刈払機で草刈をしました。



5月21日(水) ブドウの蔓の延びるスピード

気温も上がってきたので、標高450mの当地でもブドウの蔓が元気よくぐんぐん伸びています。私のブドウは、定植してから今年で3年目です。今年は実を付けないで、樹を大きく育てるつもりです。

さて、ブドウの蔓はどのくらいのスピードで成長するのでしょうか？過去2年間の経験から、ブドウの蔓が生長するのは5月の中旬から8月の初旬までなので、日数で言うと約80日位です。その間に、生長する長さは約2.4mですので、一日あたり約3cm生長することになります。なので、1週間で21cmにもなります。

6月から鮎シーズンが開幕しますが、1週間以上家を空けるのは問題がありそうです。欲を言え

ば、3日に一度位はブドウ園に行って、誘引や摘心を適切に行う必要があるでしょう。

蔓と言えば、10日程前に植えたサツマイモの蔓が活着したみたいです。サツマイモは肥料けのない土を好むと言うので、ブドウ園の一角に蔓を植えました。収穫は10月頃の予定で、収穫できたらスライスして乾燥しようと思っています。今から楽しみです。



5月22日(木) トウモロコシの苗

ホームセンターに行くと、今時分は野菜の苗が一杯あります。買う人も沢山いて、賑わっているようです。

トウモロコシの苗も販売されていますが、私は種を買って、自分で苗を育てています。種から育てる理由は経済的な観点からです。トウモロコシは1本の株から1つの実を採るように栽培しますので、苗の価格が100円近くすると、苗を買うよりも実を買った方が良いのではないかと思います。種だと100粒近く入っていても300円位です。

4月25日に蒔いた種の芽がそろそろ出揃ってきました。種一つ一つにも個性があるようで、早いのもあれば遅いものもあります。種蒔きから収穫までの所要日数は、92日とのことなので、もう1/3近くの日数が経過しています。本当に7月末頃に食べられるようになるのでしょうか？

まだ、苗が小さいので、もう少し大きくなってから定植する予定です。種の袋には発芽率75%以上と書いてありますが、9割位は芽が出ているように思います。でも、5月1日に蒔いた落花生は、未だに一つも芽が出ません。



今日は、午前中に、F1 MASAO で太陽光発電所とブドウ園を草刈しました。午後からは買い物に出かけて、一旦帰宅してから夕方、散髪して貰いました。

5月23日(金) ナイスになった CQ WW DX Contest HP

そろそろ昨年秋の CQ World Wide DX Contest の正式な結果が発表されているのではないかと
思って、CW WW DX Contest のホームページを覗いてみました。

5月3日にリリースされていたようです。また、昨年から始まった OVERLAY カテゴリーでの順位
は5月21日にリリースされていました。

JA4 エリアには UYB さんや UTP さんのような猛者がいらっしゃるので、私は OVERLAY
CLASSIC でも UTP さんには及ばず CW/SSB 共に JA4 エリアで2位、OVERLAY 無しだと JA4
エリアで4位でした。ちなみに UYB さんは CW/SSB 共に JA トップ、UTP さんは OVERLAY
CLASSIC で JA トップでした。



従来、Certificate(賞状)は入賞した場合に限り、郵送で届けられていましたが、pdfをネットからダウンロードして自分で印刷できるようになっていました。2010年の賞状から印刷できるようですが、こんな風になっていることに今日始めて気付いてビックリしました。主催者側の経費(郵便代)も節約できてとても良いと思います。反面、入賞なくてもログさえ提出していれば賞状が手に入るので、賞状の有り難味が薄れたような気がします。電子ログといい、賞状といい正にインターネットのなせる業ですねえ。こんなインターネット時代に、電波を使って電話や電信でコンテストをするというのもちょっとレトロな感じがしなくもありません。

CQ WW DX Contest の HP が良くなったのは、こればかりではありません。自分が参加した過去のコンテストのスコアや順位が分かるようになっていて、嬉しくなりました。

これを見ると、私が CW WW DX Contest に参加しているのは、サンスポットが上昇してハイバンドのコンディションが良い時期ばかりだということが明らかになりました。今年の秋には、サイクル24も下降し始めているとは思いますが、是非とも参加したいものです。

SSB

Call	Year	Cty	Zn	Category	Score	QSOs	Zn	Cty	Hours	Operator(s)	Cert
JH4ADK	2013	JA4	25	SO HP ALL	707,600	845	101	204	27.2		[Cert]
JH4ADK	2012	JA4	25	SO HP ALL	353,580	743	61	105	12.1		[Cert]
JH4ADK	1999	JA4	25	SO HP ALL	1,066,716	1,084	116	262	-		
JH4ADK	1998	JA4	25	SO HP ALL	978,193	1,117	113	234	-		
JH4ADK	1997	JA4	25	SO HP ALL	706,318	860	106	236	-		
JH4ADK	1990	JA4	25	SO HP 10M	514,497	1,195	37	112	-		
JH4ADK	1989	JA4	25	SO HP 15M	286,014	685	37	109	-		

CW

Call	Year	Cty	Zn	Category	Score	QSOs	Zn	Cty	Hours	Operator(s)	Cert
JH4ADK	2013	JA4	25	SO HP ALL	825,246	900	122	220	23.8		[Cert]
JH4ADK	2012	JA4	25	SO HP 10M	90,132	451	30	54	14.8		[Cert]
JH4ADK	1999	JA4	25	SO HP ALL	1,119,456	1,124	139	277	-		
JH4ADK	1998	JA4	25	SO HP ALL	812,058	976	135	242	-		
JH4ADK	1997	JA4	25	SO HP 40M	65,859	338	28	59	-		
JH4ADK	1990	JA4	25	SO HP 40M	90,396	362	30	63	-		
JH4ADK	1989	JA4	25	SO HP ALL	325,290	548	83	127	-		

5月24日(土) 鮎釣シーズン前のセーリング

6月からの鮎釣シーズンインを前にして、牛窓にセーリングに行きました。ヨットの乗り納めという
と大袈裟ですが、6月からは暫くお休みさせて頂く予定ですので、ラストチャンスという訳です。

今日は参加メンバーが少なく、3人で出港しました。風は弱く5~10ktでしたが、まずまずのセー
リング日和でした。



5月26日(月) パラグライダー・車中泊・アマゴ釣り

日曜日の午前中はブドウ園で農作業をして、午後からパラグライダーをしに大佐山に行きました。午前中は飛べたようですが、午後からは風が悪くて、結局飛べませんでした。

月曜日は雨の予報なので、アマゴ釣りが出来そうです。家に帰って、朝早く起きて出て行くのは時間と燃料の無駄なので、大佐から一山越えて鳥取県に行きました。日曜日の晩は、そのまま車中泊しました。未明から結構強く雨が降っていましたが、6時頃には降り止みました。朝飯抜きで10時頃までアマゴ釣りをしました。数は8尾でしたが、どれも型が良かったのは幸いでした。

パラグライダーが出来なかったのは残念ですが、これで6月から鮎釣りに専念できそうです。



5月27日(火) やっと芽が出始めた落花生

今朝、いつものように落花生と唐辛子の苗箱に水遣りしていると、落花生の芽が出始めていました。種を苗箱に蒔いたのは5月1日でしたので、芽がでないのではないかと半ば諦めかけていました。同じ日に蒔いた唐辛子(鷹の爪)の方は、まだ芽が出ていません。もう暫くかかるのでしょうか？

朝9時から、近所で開催された、ピオーネ(ブドウ)の栽培管理講習会に参加しました。今回のお題は花穂整形やホルモン処理などでした。今年は実を付けない予定なので、これらの作業は行いませんが、来年はやるつもりです。今年から栽培管理講習会に参加していますが、美味しいブドウを作るために、できるだけ参加して、除々に知識を身につけて行きたい思います。



5月28日(水) 燻製器の製作

午前中、ブドウ園に行って、誘引・摘心・草刈などの作業をしました。陽射しが強いので、外の作業は午前中だけにして、午後から燻製器を製作しました。

ホームセンターで買った金属製の「いぶし処」という名の燻製器を持っていますが、ベーコンを作るには少し小さいので、オリジナルの燻製器を作ることにしました。

要求事項は次の通りです。

- 1)一人で抱えて移動できること。
- 2)主な材料は、木材とすること。(加工しやすいので)
- 3)現在使っている電気ヒーターが収納できること。
- 4)現在使っている自作の温度コントローラが収納できること。
- 5)チップを入れる皿は大きめのもの(直径20cm以上)が使えること。
- 6)被燻製物とチップ皿の間に、被燻製物から落ちる脂を受ける皿を備えること。

今月始めにベーコンを作って、真空パックにしてみたところ上出来だったので、今度は多めに作ろうと思っています。

木材などの材料は、既に購入していたので、午後から工作を開始して、夕方までには何とか完成しました。

明日も良い天気のようなので、今夜塩抜きして、明日の午前中に空乾して、明日の午後から燻製作業に早速使ってみたいと思います。



5月29日(木) ベーコン作り

午前中は、畑にトウモロコシの苗を定植したり、ブドウ園に行ってコウモリガ対策の薬を樹の株元から1.5m位の高さまで塗布しました。

午後からは、昨日製作した燻製器を使って、早速ベーコンを燻しました。



5月30日(金) 気分はリバーサイド

午前中、ブドウ園の草刈や誘引・摘心などの作業をした後、午後からは鮎釣りの準備をしました。明後日が解禁日だというのに、まだ仕掛けも十分には作っていません。明日から出かける予定なので、今日がラストチャンスです。

良い天気の日、部屋の中に籠って仕掛けを作るのは陰気臭いので、キャンピング車のオーニングを出して、車の傍で作業をしました。こうやって予行演習をしておけば忘れ物の心配をしなくても済みそうです。自宅に居ても、気分はリバーサイドです。仕掛け作りも捗りました。

